

CRISIS MIGRATORIA. La llegada masiva de pateras a las costas canarias realza el compromiso y la solidaridad evangélica



(PODCAST, 05/02/2020) La llegada masiva de pateras en los últimos días a las costas de la isla canaria de Fuerteventura ha puesto a prueba la respuesta de las instituciones del Estado y a las grandes ONG, como Cruz Roja española, resaltando el compromiso solidario de los fieles evangélicos de la iglesia Misión Cristiana Moderna, que no han dudado en ampliar las 30 plazas de sus dos albergues para acoger a más de 150 inmigrantes extranjeros.

Las imágenes de camiones del ejército español descargando literas en el patio de la iglesia son

Ángel Manuel Hernández: "Hasta ahora no hemos pedido nada, pero hoy apelamos a quienes quieran y p

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 05 de Febrero de 2020 00:00

una muestra de la gravedad de la situación y a la vez, de la confianza de las instituciones al trabajo humanitario de la iglesia evangélica local.

Actualidad Evangélica conversó hace unas horas con el pastor de la Misión Cristiana Moderna de Fuerteventura, **Ángel Manuel Hernández**, para conocer la última hora sobre esta grave crisis. Y esto fue lo que nos contó...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica

Ángel Manuel Hernández: "Hasta ahora no hemos pedido nada, pero hoy apelamos a quienes quieran y p...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 05 de Febrero de 2020 00:00



[libro de la Biblia disponible en donde las aulas de la Iglesia. Necesitan comprar al menos 50](#)